



3年生の学習を見せてもらいました

先日、生活科の時間に、3年生の理科の学習の様子を見学させていただきました。3年生の話の聞き方やノートに書きとる速さに、「すごい・・・」と小さな声でつぶやく声があちこちから聞こえてくる場面もありました。また、磁石の実験と一緒にさせてもらえたグループもたくさんあり、教室に戻ってきてから、「3年生ってすごいね。」「磁石の実験ができてうれしかった。」と目を輝かせながら感想を発表する姿が見られました。

短時間ではありましたが、2年生では学習しない教科を見学させてもらうことで、3年生に向けての意欲やこれからの目標を持つことができたようです



3月です。まとめをしっかりと！

2年生として登校するのもあと一か月となりました。早いものです。残り一か月で、学習のまとめや3年生に向けての準備など、やるべきことがたくさんあり、あっという間に過ぎていきそうです。

漢字や計算などは、学校でも復習していきますが、家での練習も大切です。3年生になると、かけ算の筆算やわり算へと学習が進んでいきます。九九は完璧にしておきたいものです。時々家でも九九の暗唱を聞いていただくと定着すると思いますので、よろしくお願いします。